Die Lésungen bitte per Mail an: sr-lehrwart@kvf-meissen.de
oder per Post: Andreas Lange, Leckwitzer Str. 11a, 01616 Strehla
Abgabetermin: 14.05.2023!

Hausregeltest 3 (Online)

1. Nach einem ricksichtslosen Foulspiel durch die bereits verwarnte Nummer 6 will der Schiedsrichter diesen
Spieler mit ,Gelb/Rot* des Feldes verweisen, erkennt aber im letzten Moment den Vorteil der gegnerischen
Mannschaft und entscheidet auf ,Weiterspielen®. Das Spiel verlagert sich in den Strafraum, der Spieler mit
der Nummer 6 lauft der Aktion hinterher und klart im Strafraum den Ball. Welche Antwort ist richtig?

a) Strafstol, gelbe Karte Nr. 6
b) indirekter FreistoR, gelb/rot Nr. 6
c) direkter Freistol3, gel/rot Nr. 6

2. Ein Angreifer entzieht sich einer Abseitsstellung, indem er sich in den Netzraum stellt. Obwohl die
Spielsituation, die ihn zum Verlassen des Spielfelds veranlasste, noch nicht abgeschlossen ist, lauft dieser
Spieler auf das Feld und verhindert durch ein unsportliches Handspiel aul3erhalb des Strafraums einen
aussichtsreichen Angriff. Welche Antwort ist richtig?

a) direkter FreistoR verteidigende Mannschaft, gelb, gelb/rot Stlrmer
b) direkter FreistoR3 verteidigende Mannschaft, gelb Stirmer
c) indirekter FreistoR® verteidigende Mannschaft, rot Stirmer

3. Nach einem Torerfolg zieht der Torschiitze zunachst sein Hemd aus und wirft es auf den Boden. Unter
seinem Trikot tragt er ein identisches Trikot. AnschlieRend verlasst er das Spielfeld und jubelt nach
Erklettern des Zauns den Zuschauern zu. Welche Antwort ist richtig?

a) Tor, Verwarnung Torschiitze, Anstol}
b) Tor, Ermahnung, Torschutze Anstol3
c) Tor, gelb, gelb/rot Torschiitze , Anstol’

4. Ein Angreifer der Gastmannschaft wirft den Ball beim Einwurf bis in den gegnerischen Torraum. Dort ist ein
Stirmer naher zur gegnerischen Torlinie postiert als der vorletzte Verteidiger und greift ins Spiel ein, indem
er den Torwart angreift. Der Torwart versucht, an den Ball zu kommen, wird aber von dem Angreifer deutlich
beeinflusst. So kann er den Ball nur beriihren, bevor dieser im Tor landet. Welche Antwort ist richtig?

a) Tor, Anstol’
b) Indirekter Freistold wegen Abseits
c) Eckball

5. Zur Ausflihrung des StrafstolRes legt sich der Spieler mit der Nr. 7 den Ball zurecht und gibt sich so als
Schutze zu erkennen. Dann tritt er hinter den Teilkreis zurlick. Nach dem Pfiff des Schiedsrichters 1auft nun
der Angreifer mit der Nr. 9 an und schief3t den Ball ins Tor. Welche Antwort ist richtig?

a) indirekter Freistol3, Verwarnung Nr. 9
b) Wiederholung, Verwarnung Nr. 9
c) Tor, Ansto3

6. Nach der korrekten StrafstoRausfiihrung prallt der Ball gegen die Latte und von dort auf den Boden. Schiitze
und Torwart laufen zum Ball. Um zu verhindern, dass der Schiitze den Ball ins Tor schieft, halt ihn der
Torwart ca. 8 Meter vor dem Tor am Trikot fest. Welche Antwort ist richtig?

a) Strafstol3, Feldverweis Torhuter
b) Strafstol3, Verwarnung, Torhuter
c) Strafstol3, keine persénliche Strafe

7. Bei einem Zweikampf nahe der Torlinie rutscht der Angreifer Gber die Torlinie neben dem Tor ins Aus. Der
Verteidiger behalt den Ball und spielt ihn zu seinem Torwart. In diesem Moment lauft der Angreifer wieder
auf das Spielfeld, erreicht den Ball noch vor dem Torwart und erzielt ein Tor. Welche Antwort ist richtig?

a) indirekter Freistol} verteidigende Mannschaft, Verwarnung Stirmer
b) Tor, Anstol3
c) indirekter FreistoR® verteidigende Mannschaft, keine persénliche Strafe
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Zum Ende der regularen Spielzeit zeigt der Schiedsrichter aufgrund von mehreren Zeitverzégerungen der
Mannschaft A, die mit 1:0 fihrt, eine Nachspielzeit von sechs Minuten an. Im Laufe der Verldngerung schief3t
Mannschaft B in der 92. und 94. Minute zwei Treffer zur 2:1-Flhrung. Daraufhin bittet der Spielfiihrer der
Mannschaft B den Schiedsrichter, das Spiel nun zu beenden, da ja die vergeudete Spielzeit umgewandelt wurde
in eine Fuhrung. Lasst der Schiedsrichter sich auf diese Bitte ein? Begriindung!

Ein Abwehrspieler spielt den Ball mit dem Ful’ kontrolliert zu seinem Torwart zurtick. Der Ball wird auf seinem
Weg vom Angreifer leicht berthrt und gelangt dann zum Torwart, der ihn mit der Hand aufnimmt. Welche
Entscheidung trifft der SR? Begriindung!

Nach dem Schlusspfiff verlasst das Schiedsrichter-Team zusammen mit beiden Mannschaften das Spielfeld. Als
fast alle Spieler sich bereits aulRerhalb des Spielfelds auf der Aschenbahn befinden, sieht der Schiedsrichter von
dort, wie sich die zwei noch auf dem Spielfeld befindlichen Torhiter gegenseitig schlagen. Wie reagiert der
Schiedsrichter? Begrindung!



